



datum:

Nous avons l'honneur de vous faire parvenir ci-joint un 'Mémoire' présentant le Groupe de travail constitué dans l'Eglise Catholique aux Pays-Bas sous le nom de 'Coopération de l'homme et de la femme dans l'Eglise.'

Dans le cadre de l'association St. Willibrord, association a vocation oecuménique, le thème de la coopération de l'homme et de la femme a fait, depuis plus d'un an, l'objet d'une étude au sein d'une Commission érigée à cette intention. Les discussions se faisaient sous la présidence de Madame le Docteur Tine Govaart-Halkes, auteur d'un livre et de quelques articles qui traitent de la place de la femme dans l'Eglise.

Le 3 novembre 1967, sur le conseil de la dite Commission, le groupe de travail nommé ci-dessus a été érigé officiellement par la direction centrale de l'Association, St. Willibrord, de concert avec le 'Horstink', centre de communication et d'orientation pour l'Eglise et le Monde.'

Le Groupe a été constitué comme suit:

Madame Drs. T. Govaart-Halkes, Présidente, ayant une poste dans la section théologie pastorale à l'université de Nimègue.

Drs. R. J. A. van Eyden, théologien, Lecteur à l'Institut Supérieur de théologie catholique d'Utrecht;

Dr. Fr. Haarsma, Professeur en Théologie pastorale à l'Université de Nimègue;

Dr. L. M. R. Simons, (Dame de Béthanie) théologienne;

Mademoiselle B. H. C. Vendrik, Membre de la direction 'De Horstink';

Mademoiselle Drs. J. P. M. van Dam, Sociologue, Secrétaire d'études du Groupe.

Notre Groupe travaille déjà dans un optique oecuménique. Le fait qu'on rencontre, dans les différentes Eglises à peu près les mêmes problèmes quant à la coopération de l'homme et de la femme, permet de souhaiter une recherche commune Eglises en Hollande sur ce point.



datum: En effet, ce n'était pas sans raison que le Conseil Oecuménique des Eglises avait érigé un département de 'Coopération de l'homme et de la femme dans l'Eglise, la Famille, la Société.' Un effort commun entrepris dans notre pays rendrait le travail plus efficace pour les Eglises.

En outre, un Conseil des Eglises de Hollande vient d'être établi. La tâche de ce conseil n'est pas tant d'ériger de lui-même des commissions que de reconnaître et d'encourager celles qui travaillent à ce moment.

Donc, si les groupes travaillant comme le notre sur la Coopération de l'homme et de la femme s'unissaient en un groupe inter-eglise celui-ci pourrait constituer une section ou une commission du Conseil des Eglises.

De plus, les membres du Groupe 'Coopération de l'homme et de la femme dans l'Eglise' cherchent prendre contact avec d'autres personnes au plan international. Un échange de pensées et une action coordonnée au plan international, aussi bien à l'égard des études qu'à celui des réalisations pratiques de l'objectif, pourraient être fructueux, non seulement pour nos activités en Hollande, mais aussi pensons-nous pour les groupes semblables d'autres pays.

Nous ne demandons qu'à vous mettre au courant des développements et des résultats de notre travail en Hollande. D'autre part, nous désirons être informés des travaux et des résultats pratiques obtenus dans d'autres pays dans ce domaine. Pourrions-nous vous demander de nous signaler, le cas échéant, les publications importantes, les études nouvelles, ainsi que problèmes pratiques et activités en cours dans votre pays? Pour notre service de documentation nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous envoyer, si possible, les doubles de tous rapports ou articles dont vous disposeriez.

Nous vous en remercions vivement.

Espérant pouvoir compter sur votre bienveillance présente et votre collaboration prochaine, nous vous prions de recevoir l'assurance de nos sentiments respectueux et sincères,

pour les membres du Groupe
Mme. T.Govaart -Halkes
J.P.M. van Dam, secrétaire.

Fundação Cuidar o Futuro